

Der Regionalverband FrankfurtRheinMain trauert um seinen  
ehemaligen Direktor

# Alfons Faust

\* 11. April 1936      † 30. August 2023

Alfons Faust war von 1995 bis 2001 Direktor des damaligen Umlandverbandes Frankfurt. Von 1977 bis 1995 war er direkt gewählter Abgeordneter der Verbandsversammlung. Dabei übernahm er vielfältige Funktionen als Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses, Stellvertreter im Wirtschafts- und Verkehrsausschuss, Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Personal- und Organisationsausschuss der Verbandsversammlung.

Von 2001 bis 2002 war er im neugegründeten Planungsverband Ballungsraum Frankfurt/Rhein-Main Beauftragter des Hessischen Ministeriums des Inneren zur Weiterführung der Geschäfte bis zur Wahl eines Verbandsleiters.

Alfons Faust hat sich für die Region FrankfurtRheinMain in besonderer Weise für deren Weiterentwicklung eingesetzt und verdient gemacht. In Dankbarkeit und Trauer nehmen wir Abschied von einem geschätzten Kollegen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand

Für die Verbandsversammlung

Für den Personalrat

Thomas Horn  
Verbandsleiter

Lena Herget  
Vorsitzende

Olaf Stöver  
Vorsitzender